

Messe d'adieu et brunch hommage à Jacques Tremblay

■ Le responsable du secteur de La Montée, le pasteur Jacques Tremblay se souviendra longtemps de la journée du dimanche 19 août 2007. Ont plu sur sa tête hommage, présents et affection.

ROGER BOUDREAU

Des 750 fidèles du secteur de La Montée qui ont envahi l'église Notre-Dame-de-Lourdes, pas moins de 525 d'entre eux ont partagé, le midi, un brunch au cours duquel Yves Banville et l'auteur de ces lignes lui ont rendu un hommage bien senti.

Débarqué à Mont-Joli, il y a neuf ans, c'est à Jacques Tremblay qu'on doit la création du secteur de La Montée, regroupant les paroisses de Sainte-Flavie, Sainte-Bernadette-Soubirous, Notre-Dame-de-Lourdes, Saint-Joseph-de-Lepage et Sainte-Angèle.

Les fidèles, en général, le tenaient pour une personne humble et généreuse. Il avait su les rallier par sa grandeur d'âme, sa voix douce et apaisante et ses homélies bien pensées.

Quitter le secteur de La Montée comme modérateur ne signifie surtout pas que Jacques Tremblay va se reposer sur ses lauriers, loin s'en faut. À l'Institut de pastorale il donnera, dès cet automne, des cours aux étudiants au Certificat en théologie et pastorale. De plus, il sera responsable d'une formation dans La Mitis, intitulée « Grandir dans la foi ».

Lui, qui a déjà publié 9 volumes et 18 articles de périodiques, reprend en quelque sorte le flambeau de la formation. Nul n'est mieux préparé que lui pour assumer cette délicate tâche.

